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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена разработке технологии литья для изделия РЗ715, производимого из криогенной стали, в частности 12Х18Н10Т, на основе производственных мощностей завода АО «Армалит». Задачи, которые решались в ходе исследования:
1.	Сбор сведений о литейном производстве, характеристика криогенных сталей, в частности «12Х18Н10Т», а также предназначение изделий из криогенных сталей, в частности «РЗ715»;
2.	Изучение особенностей технологии производства отливок из криогенных сталей на заводе АО «Армалит», 
3.	Изучение аппаратурно технической составляющий данной технологи, изучение способов измерения и контроля качества полученных изделий;
4.	Разработка литейной технологии для изделия РЗ715 из криогенной стали марки «12Х18Н10Т».
Работа проведена на базе профильного предприятия АО «Армалит», где собиралась значительная часть теоретического и фактического материала: сведения и литейном производстве, особенностях стали 12Х18Н10Т, а также о применении изделий из этой стали. Были осуществлена рабочая деятельность в литейном цехе №48, а также её дальнейший проиллюстрированный анализ с отражением всех специфических особенностей данного предприятия. В дальнейшем производилась проектировочная деятельность в отделе главного металлурга под его непосредственным руководством, а также под руководством инженеров данного отдела, направленная на разработку литейной технологии для изделия РЗ715.
В результате была проанализирована работа литейного цеха №48 профильного предприятия АО «Армалит», а также разработана литейная технология для производства изделия РЗ715 из криогенной стали марки 12Х18Н10Т, которая в дальнейшем будет применена на предприятии для производства данного изделия.
        

        
          This work is devoted to the development of casting technology for the product RZ715 made from cryogenic steel, in particular 12X18H10T, based on the production capacities of the «Armalit» JSC plant. Tasks that were solved during the study:
1. Collection of information on foundry, characteristics of cryogenic steels, in particular “12X18H10T”, as well as the purpose of products from cryogenic steels, in particular “RZ715”;
2. The study of the characteristics of the technology for the production of castings from cryogenic steels at the plant of JSC «Armalit»;
3. The study of the hardware and technical component of this technology, the study of methods for measuring and quality control of the products obtained;
4. Development of casting technology for the product RZ715 from cryogenic steel of the grade “12X18H10T”.
The work was carried out on the basis of the core enterprise “Armalit” JSC, where a significant part of the theoretical and actual material was collected: information and foundry, features of 12Kh18N10T steel, and also about the use of products from this steel. Work was carried out in foundry No. 48, as well as its further illustrated analysis, reflecting all the specific features of the enterprise. Subsequently, design activities were carried out in the department of the main metallurgist under his direct supervision, as well as under the guidance of the engineers of this department, aimed at developing foundry technology for the product RZ715.
As a result, the operation of foundry No. 48 of the core enterprise of «Armalit» JSC was analyzed, and a foundry technology was developed for the production of the product RZ715 from cryogenic steel grade 12X18H10T, which will be further used at the enterprise to manufacture this product.
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